

Monterrey N. L. Junio 15 de 1879

Señor General de División.

Don Mariano Obregón.

Vogales Suoras.

Respetuosamente le envío mis más sinceros recuerdos en compañía de su recomendable familia.

Mi General:

Con entusiasmo acabo de ver el manifiesto que dirige Ud. a la Nación, documento lleno de verdaderos ideales y principios revolucionarios, ojalá que al tomar Ud. posesión del Gobierno General de la República, su Política que abrirá un nuevo horizonte en el País, y que tendrá a derribar los sistemas retrógrados en los hombres, y en las cosas, esta declaración a cada margen a que se extermine a los Políticos impedidos, que casi siempre son instrumento de los reaccionarios, y por desgracia también algunos miembros del Partido Liberal revolucionario, que al triunfo de todas las revoluciones por ignorancia, o conveniencia, se dividen y se dejan coligar, esto siempre me he temido presenciado por que

desde 1909 que me incorporé al Partido Nacionalista Democrático, que organizó la revolución maderista, mi manera de pensar en el gran movimiento Social, Político, económico, y reivindicador del obrero, el Artista, el Campesino, y del Estudiante, lo que, este mismo ideal me hizo tomar parte más activa en la continuación de la revolución Constitucionalista, que derrocó a los usurpadores, y después a los infelices.

Mi General: mi más sincero deseo es que "Mdl." sea nuestro futuro Presidente, del otro modo los reaccionarios, los Extranjeros, y los audaces, dentro de muy poco tiempo gritarían a la faz del mundo ¿dónde están los Maderistas, y los Constitucionalistas del hueso Colorado?....

Mi General:
 Jamien, pienso en una buena organización Diplomática, que con todo tacto prudencia y energía mueva los hilos internacionales, pues a "Mdl." le toca resolver muchísimos problemas en el porvenir de México, de interés his-

torio revolucionario, interior y exterior, y así todos los derechos y los deberes para con la Patria estarán representados por un buen Administrador, por un viril pueblo, y por un digno Ejército, sostén de la Patria de las instituciones y leyes.

Señor General:

Entre otras cosas me tomo la libertad de manifestarle que en la actualidad estoy Comisionado por el departamento de Justicia Militar como 2.^o Vocal Secretario en el Consejo de Guerra Permanente, y solo siento no estar en circunstancias de poder organizar un Club que trabaje por su Candidatura Presidencial, tan aceptada por su fama en toda la República; Como aquí en la tierra de Diego Montemayor, donde el verdadero pueblo lo aprecia.

Termino la presente, mi General patentizando de mi más alta Subordinación y respeto V. V. que le sea lo aprecia.

Mayor de Caballería.

F. Mucises (Mare) Sanchez

En Casa en esta 15 de Mayo de 182.

4

0

Julio 12' 1919.

Sr. Narciso Alvarez Sánchez.
15 de Mayo # 182.
M o n t e r r e y. - N.L.

Estimado señor:-

Con satisfacción he leído su grata carta fecha 15 del pasado, en la que me manifiesta su simpatía y adhesión con motivo de mi postulación para la Primera Magistratura del País en el próximo período constitucional.

Mucho agradezco a usted esa manifestación y los conceptos con que me favorece, por estimarlos sinceros.

Con todo aprecio, quedo de Ud. afmo. amigo y atento S.S.

FTb